

Achim Wamser - Neuer Leiter der Fachschule für Kunststoff- und Kautschuktechnik der Beruflichen Schulen Gelnhausen

Rechtzeitig zum Schuljahresende wurde die Nachfolge des langjährigen Abteilungsleiters, Studiendirektor Hans-Jürgen Hammerich, entschieden. Ab sofort ist Oberstudienrat Achim Wamser mit der Wahrnehmung der Dienstobliegenheiten als Abteilungsleiter der Abteilung zwei, Fachbereiche Kunststoff/Kautschuk/KFZ/Technik, der Beruflichen Schulen beauftragt. Somit schließt sich der Kreis, denn bereits in den Jahren 1970 bis 72 war Herr Wamser selbst Schüler an den Beruflichen Schulen Gelnhausen in dem Bereich Metall der Berufsfachschule.

Danach absolvierte er zwischen 1972 und 1975 seine Berufsausbildung zum Werkzeugmacher bei der Fa. W.C. Hereaus in Hanau sowie in den Jahren 1975 -76 die Fachoberschule Metall in Hanau. Anschließend verbrachte er das darauf folgende Jahr mit seinem Wehrdienst bei der Bundeswehr. Um seine Fachkenntnisse weiter auszubauen, ergänzte er in den Jahren 1977 bis 1981 ein Maschinenbaustudium in Frankfurt und erhielt den Titel Dipl. Ing. Maschinenbau. Nach dem Maschinenbaustudium kam ihm der Gedanke, dass er gerne Berufsschullehrer sein möchte. Deshalb entschloss er sich für ein Aufbaustudium zum Berufsschullehrer, mit den Schwerpunkten Metall und Sport, welches in Darmstadt stattfand. Das daran angeschlossene Referendariat durchlief Achim Wamser in Hanau. Seit 1985 wurde er an den Beruflichen Schulen Gelnhausen zum Studienrat zur Anstellung ernannt und schloss das Beamtenverhältnis auf Lebenszeit 1987 ab. In den Jahren 1987 bis 2000 fungierte Herr Wamser als Schulsportleiter und wurde 1997 zusätzlich zum Oberstudienrat befördert. Seit 1997 war er bereits Koordinator der Fachschule für Kunststoff- und Kautschuktechnik und ergänzend zwischen 2004 und 2010 Fachberater am Staatlichen Schulamt für den Main-Kinzig-Kreis für Qualitätsmanagementsysteme an Beruflichen Schulen. Diese berufliche Karriere gipfelte nun in der Beauftragung mit den Dienstobliegenheiten eines Studiendirektors.

Die Schulleitung sowie Kolleginnen und Kollegen gratulieren Herrn Oberstudienrat Achim Wamser recht herzlich zu seiner Ernennung und wünschen ihm viel Erfolg für seine Zukunft.

